



**Delegación
Iztacalco**

EN EL 2006 SE REGISTRÓ UNA VOTACIÓN DE CASI 70 POR CIENTO

La inseguridad convive con la alta participación

En la zona se tienen ubicados 300 puntos de venta de droga, concentrados en Iztaccíhuatl, Tlacotal y Pantitlán

T. Rosas, J. Juan Reyes y O. Brito

EL ECONOMISTA



Aunque Iztacalco es la demarcación más pequeña de la capital, se ubica en la sexta posición con mayor participación en los comicios del 2006, con 67.81 por ciento. Los habitantes han emitido su voto a pesar de que se han visto abatidos por la inseguridad.

Es precisamente la seguridad pública la materia que acapara la atención de los candidatos a jefes delegacionales del PRI, PAN y PRD, sobre todo porque en la zona se encuentra la colonia más grande del Distrito Federal y de las más conflictivas: la Agrícola Oriental, con cerca de 100,000 habitantes.

También se tienen ubicados más de 300 puntos de venta de droga, concentrados principalmente en Iztaccíhuatl, Tlacotal y Pantitlán, que afectan en primera instancia a los jóvenes.

Para los candidatos, el sector educativo, el empleo y la seguridad son rubros

concatenados. Confían en que la educación lleve al ciudadano iztactalquense a obtener un empleo y evitar el robo, sobre todo al transeúnte.

David Herrera (PAN), Francisco Sánchez (PRD) y Norma Rubio (PRI) reconocen que un jefe delegacional necesita del apoyo de los gobiernos, tanto capitalino como federal, para erradicar las problemáticas de la región.

El perredista confía en que sus propuestas son integrales, pero considera que para erradicar la delincuencia es necesaria la iluminación en las calles y corredores, así como el mayor equipamiento de la policía.

Por su parte, el panista le apuesta a la participación ciudadana a través de la implementación de la denuncia electrónica. Otra de sus propuestas es la profesionalización de los cuerpos policiacos.

Mientras que la priísta considera que los uniformados con verdadera vocación pueden erradicar el crimen. ■

politica@eleconomista.com.mx



Página 1 de 3
\$ 85325.72
Tam: 701 cm2

JLUNA

Continúa en siguiente hoja

Iztacalco



HABITANTES:

Es la delegación más pequeña de las 16 que comparten el territorio capitalino, con apenas 23.3 kilómetros cuadrados que albergan a 395,025 habitantes, 4.5% de la población total del Distrito Federal.

NÚMERO DE DELITOS:

En materia de seguridad pública las denuncias más frecuentes ante el Ministerio Público en la demarcación son por robo, lo que representa 54.0% de las quejas, en segundo lugar se encuentran las lesiones con 16.5 por ciento.

PRINCIPALES PROBLEMAS:

Casi 50% de la población sufre violencia intrafamiliar. Narcomenudeo, dificultades en el suministro de agua y el aumento del comercio informal en las inmediaciones del Palacio de los Deportes, Foro Sol y el Autódromo Hermanos Rodríguez. ■

Norma Angélica Rubio



La priísta fue candidata a diputada local en el 2006. Gerente general de la Asociación de Industriales de Iztaacalco, puesto que le permitió participar en las sesiones del Consejo Delegacional de Desarrollo Social.

Empleo: Implementará las campañas de conocimiento sobre la regularización de empresas. No permitirá la instalación de industria pesada que contamine pero sí inversión de empresas mexicanas iztaacalquenses que contraten a los habitantes de la demarcación.

Seguridad: Cabildeará con el gobierno central y federal para reforzar a los policías, mismos que deberán laborar por convicción. Impulsará la policía femenina, así como las jornadas de prevención del delito.

Recuperación de espacios: Propone fomentar la cultura deportiva. Ofrecerá mantenimiento a las zonas verdes para que la gente acuda a los parques.

Educación: Impulsará a los jóvenes desde los niveles tecnológicos hasta los profesionales, con la ayuda de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol). Dará presupuesto a las campañas de alfabetización.

David Herrera Gómez



Es Ingeniero Químico, egresado de la Universidad Autónoma Metropolitana. Fue funcionario de la CFE, Petróleos Mexicanos y asesor en Conagua. También fungió como asesor en el desarrollo de sistemas de administración y organización, en el que apoyó a las empresas.

Empleo: El candidato pretende fomentar el autoempleo, así como la incubadora de negocios. También ordenar el comercio ambulante y capacitar a los pequeños y medianos empresarios que cuentan con un comercio fijo.

Seguridad: Promoverá por Internet la denuncia electrónica. Pretende profesionalizar los cuerpos policíacos mediante sistemas efectivos como la certificación de unidades, misma que deberá contar con manuales e indicadores de desempeño.

Recuperación de espacios: En primera instancia hará un diseño y diagnóstico urbano en el que se cuente con un muestreo de áreas verdes que no se utilizan. Pretende desarrollar pequeños módulos deportivos y artísticos.

Educación: Fomentará el programa preventivo de mantenimiento a las escuelas, sobre todo los planteles de primarias y secundarias.

Francisco Javier Sánchez



Licenciado en Sociología egresado de la Universidad Autónoma Metropolitana. Fue Director General de Participación Ciudadana en Iztacalco del 2006-2009. Asistente técnico en la ALDF, militante fundador del sol azteca e integrante del Frente Amplio Progresista.

Empleo: Fomentará las cooperativas entre madres solteras y las que tengan hijos con capacidades diferentes. Establecerá cooperativas con proyectos sustentables para los jóvenes profesionistas.

Seguridad: Iluminación en las calles y corredores, sobre todo alrededor de escuelas, lecherías y paradas de camiones. Ayudará a los cuerpos policíacos con la donación de patrullas, motos y bicicletas.

Recuperación de espacios: "Embellecer" las zonas públicas, ya que se cuenta con teatros al aire libre y canchas deportivas que se tienen que rehabilitar. Donar equipos deportivos a los habitantes para fomentar la cultura del deporte.

Educación: Continuará con el programa de becas que beneficia a 4,500 personas. Promover la regularización de los jóvenes en materia educativa y se les preparará para los exámenes de admisión al nivel medio y superior.